

Taller de Música.

En el Taller de Música descubre, desarrolla e incrementa tus habilidades musicales, en las disciplinas de teclado, piano, requinto, contrabajo, guitarra acústica y eléctrica, bajo eléctrico, batería, solfeo, canto y percusiones.

EL objetivo principal del taller es promover la disciplina y el trabajo colaborativo como valores fundamentales para la comunidad del TESE, como



parte importante y complementaria de la formación profesional. Esto ha propiciado formar y crear grupos musicales de diferentes géneros y estilos, dentro de los que cabe mencionar: el coro Cygnids del TESE, el grupo de rock Borboletta, el

grupo de jazz Ataraxia, el grupo Tropitese así como ensambles acústicos, solistas y guitarristas.

Todos estos grupos se han presentado dentro y fuera del Tecnológico y han tenido un desarrollo musical evolutivo, alcanzando un desenvolvimiento escénico de calidad y variedad en cuanto a estilos se refiere.

Cabe mencionar que el Taller de Música ha participado en eventos culturales fomentando la sana convivencia entre su público y vinculando lazos con diversas instituciones hermanas.

Responsable del taller: Profesor Juan Manuel Romero Aguilar

Horarios:

Lunes 10:30 a 18:30 hs.

Martes 11:30 a 18:30 hs.

Miércoles 11:30 a 19:30 hrs.

Jueves 13:00 a 19:00 hs.

Viernes 10:30 a 18:30 hrs.

Sábado 11:00 a 14:00 hs.

Ubicación: Aulas de Actividades Culturales

Invitación a Formar Parte de Grupos Tradicionales.

El Departamento de Actividades Culturales y el Taller de Música, te invitan a ser parte de nuestros grupos tradicionales tales como: Grupo Coral Cygnids, ensamble de guitarras, grupos de rock y otros géneros.

La finalidad de formar estas agrupaciones es para establecer una vinculación con las Universidades, Tecnológicos e instituciones de educación media superior que cuenten o no, con agrupaciones representativas, para así lograr que identifiquen al TESE como una Institución que abre las puertas a este tipo de manifestaciones culturales. Por lo antes mencionado, es importante recalcar que en la época actual se ha suscitado una pérdida de nuestros valores culturales, tales como la música mexicana, lo que ha propiciado una falta de identidad, que a su vez es perjudicada por las nuevas manifestaciones musicales extranjeras. Por esta razón, es muy importante promover este tipo de agrupaciones que sensibilizan al ser humano y que pueden enriquecer no sólo a la comunidad del TESE, sino a cualquier individuo interesado en esta manifestación cultural.

Requisitos:

¡Tener muchas ganas y empeño para formar estos grupos!

Y si aún no sabes tocar algún instrumento, no te preocupes, puedes asistir a tomar algún curso del instrumento de tu elección, o si lo prefieres, solo a clases de canto.

Para más informes, acude al Departamento de Actividades Culturales en los siguientes horarios:

De Lunes a Viernes de 9:00 a 17:30 horas.

Las inscripciones ya están abiertas.